

## 令和6年 大岡コミ環境美化部の活動

8月24日(土曜日)8:00～

環境美化の一環として、6月1日に大岡地区センター花壇の花植えの準備をし、愛鷹運動公園にて花苗配布された苗を、6月8日地区センター花壇に植え付けました。花壇の花は、各地域の環境美化部代表が輪番制で水やりや手入れを行っています(6月11日～9月19日)。猛暑の中、花壇の花も順調に生育し、花壇の草取り、周辺のゴミ拾いを7月・8月、2回朝8:00～行いました。



花壇の手入れ 忠魂碑の植木の手入れ

### 【環境美化について】

ごみのポイ捨てや飼い犬のふんを放置することは、快適で美しいまちの景観をそこねてしまいます。沼津市では、「沼津市まちをきれいにする条例」において、これらを防止し、良好な生活環境の確保に努めています。このような中で、環境美化指導員が市長より委嘱を受け、地域の環境美化を促進するために活動しています。

各地域で回収される、「燃えるゴミ」・「プラスチックゴミ」・「埋め立てゴミ」・「資源ゴミ」等は、ルールを守り決められた時間・決められた日に分別して出しましょう。地域で活躍する環境美化部に、ご協力をお願い致します。